
 

 

 

 

 

 

運動会の感想 

 運動会の応援では、できる振り付けや声も制限されている中でも、できることを考えて最高の応援にすること

ができてよかった。台風の目は 5 位だったけど、最後まで真剣にあきらめずにできたので絆が深まったように

感じた。2冠をとることができてよかった。 

                                   4 組 中川 穂南 

 

初めての運動会で一人だけじゃなく、たくさんの人たちと協力できたのでよかったです。学年競技でも、

2・3年生の種目もたくさん応援できたし、頑張って競技をできてとても楽しかったです。心に残る運動会

になったと思います。 

そして、個の運動会で学んだことを次の文化発表会に生かしていきたいと思います。 

                                  4組 下道 結月 

 

運動会の練習では移動するところを覚えるのが難しかったです。運動会スタッフとして、みんなのこと

を考えて行動するのは大変でした。でも、本番では全員が楽しく全力で取り組めたと思うので良かったと

思います。 

今後も周りのことを考えながら行動していきたいです。  

                                  5組 市川 心美 

 

今回の運動会で、あまり関わりのない 3 年生や 2 年生とたくさん関わりをもててよかったです。また、

当日の競技では、みんなで協力して台風の目をすることができたし、結果があまりよくなくてもみんなで

楽しめたので良かったです。そして、応援スタッフの人、一人一人がみんな輝いていたので、私も来年はあ

んな姿になれるように頑張りたいです。 

                                  5組 高野 心那 

 

まず、台風の目で 1位を取ることができてよかったです。補欠で急に 2回走ることになったけど、ミス

せずに走り切れたのでよかったです。応援は、後ろのみんなが踊っているのはあまり見えなかったけど、み

んなで団結できていたと思います。スタッフになれてよかったと思いました。 

賞は取れなかったけど、この経験を来年、再来年に生かしていきたいです。 

                                  6組 見山 心愛 

 

運動会当日の競技は結構うまくいったし、応援の make you happy も本番の方が練習よりもうまくで

きました。自分のことに関しては悔いはないけど、やっぱり最下位になってしまって優勝を 3 年生にあげ

ることができなかったので、もう少し、自分にできることがあったのではないかと思いました。 

                                  6組 立見 生吹 
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10月の予定 

1日(金) 陸上新人大会 

3日(日) テスト前部活停止 ～6日 

4日(月) 木曜時間割 

5日(火) 遠足（晴：松任グリーンパーク、雨：のとじま水族館） ※弁当必要です 

7日(水) 中間テスト 1～5限 

12日(火) 火曜１～5限 

19日(火) 6限 合唱リハーサル 

20日(水) 白野新人駅伝大会 

21日(木) 木１～５限+火曜 5 限  

25日(月) 月１～４限+木 5限 

28日(木) 木 1～4限+金 6限  冬服完全移行 

29日(金) 文化発表会 ※弁当必要です 

 

明日は後期生徒会選挙です。 

１年生からも鈴木壮亮君が副会長に、 

道玲音君が書記に立候補しています。 

選挙が終われば、後期の学級組織ももうすぐ。 

どんな仕事にチャレンジしてみようか、みなさん

も考えてみてください。 

 


